

## UAA celebró la Semana de las Aves con diversas actividades



### BOLETÍN

La Universidad Autónoma de Aguascalientes a través del Jardín Botánico “Rey Nezahualcóyotl” realizó varias actividades durante la Semana de las Aves, del 27 al 30 de noviembre.

Según explicó el Biólogo Hugo Noé Araiza Arvilla, responsable del Jardín Botánico, este evento contempló una serie de actividades gratuitas para el disfrute de toda la comunidad universitaria y sociedad en general dentro de las que destacan: visitas guiadas, recorridos de aves migratorias, exposición de poesía sobre naturaleza, así como un concierto de cierre.

La intención de la semana es crear conciencia sobre el cuidado de las aves y conocer también sobre especies nativas y migratorias que se ubican en la entidad. Durante estos días se recibieron a estudiantes de kínder, escuelas primarias, así como de bachillerato.

El responsable del área expresó que todas las actividades fueron de acceso libre y se les proporcionó material como binoculares para el avistamiento. Los interesados en las actividades del jardín botánico pueden comunicarse a través de Instagram @reynezahualcoyotluaa.

—000— Ciudad Universitaria 01 de diciembre de 2024